

BASES Y CONDICIONES

“PROGRAMA SIGAMOS ESTUDIANDO UPC 2022”

PRESENTACIÓN DE PROPUESTAS DE PRODUCCIÓN DE RECURSOS Y MATERIALES EDUCATIVOS MEDIADOS POR TECNOLOGÍAS

En el marco del Programa Sigamos Estudiando UPC 2022 y como parte de una política pública más amplia tanto provincial como nacional, estamos comprometidos/as en acompañar la terminalidad de estudios secundarios y la continuidad de estudios superiores de estudiantes que forman parte del Programa de Inclusión y Terminalidad Educativa (PIT 14-17) dependiente del Ministerio de Educación de la Provincia de Córdoba. Desde el año 2018 que, un equipo interdisciplinario coordinado por la Secretaría de Extensión y Relaciones Institucionales de UPC, llevamos adelante diferentes acciones en torno al objetivo planteado.

Reconocemos la heterogeneidad de escenarios en los que tiene lugar la tarea de educar y sostenemos la educación como un derecho; de allí que esta iniciativa se centra en realizar un aporte que nos reúna en torno a reconocer, revisar, reflexionar, compartir y enriquecernos de las prácticas y experiencias de procesos de enseñanza y aprendizaje en entornos virtuales o mediados por tecnologías digitales. En esta oportunidad haciendo foco en el primer año de la formación universitaria a partir de experiencias concretadas en alguna de las cátedras de las cuatro facultades que constituyen la UPC.

Por ello, la Secretaría de Extensión y Relaciones Institucionales de la Universidad Provincial de Córdoba, en el marco del Programa Sigamos Estudiando UPC 2022, invita a docentes y/o equipos de los primeros años de las cuatro Facultades de la Universidad Provincial de Córdoba a presentar con el fin de socializar experiencias pedagógicas de producción y utilización de recursos y materiales educativos para entornos virtuales o mediados por tecnologías digitales.

La convocatoria consta de dos instancias, una de selección y otra de socialización.

Propósito: habilitar el diálogo para compartir prácticas que refieran a experiencias de enseñanza y aprendizaje mediadas por tecnologías digitales entre primer año de la educación universitaria y el último tramo de la escolaridad secundaria del programa PIT.

Objetivos de la convocatoria:

- Poner a disposición de las y los docentes de UPC y de PIT los recursos educativos seleccionados y elaborados también por docentes.
- Generar espacios de problematización e intercambio de prácticas y experiencias.

Destinada a: docentes y/o equipos de cátedra del primer año de todas las carreras de la Universidad Provincial de Córdoba.

Requisito: la experiencia debe estar en curso o realizada en los últimos años (2020 - 2023).

Dinámica: Un comité evaluador conformado por referentes expertos miembros de la UPC seleccionará 4 propuestas, una por cada Facultad de UPC. Cada una de las 4 propuestas seleccionadas recibirán, luego de la instancia de socialización en el taller, un reconocimiento económico de diez mil pesos (\$ 15.000) en concepto de incentivo a la construcción y socialización de recursos y materiales de formación basados en herramientas educativas para entornos digitales.

Instancia de selección de propuestas:

Para la inscripción completar el formulario a través del siguiente link <https://forms.gle/3MibFZ6Gxj6GyUyi8> (en el formulario se carga un resumen de la propuesta)

Adjuntar en el formulario un video de no más de 7 minutos, puede contener fotos, textos, audio. (Opcional)

Sobre la propuesta (para incluir en el resumen) 500 palabras:

Reseña acerca de qué se trata la iniciativa, área disciplinar y carrera donde se desarrolló, año/s.

La razón de elegir esta iniciativa para compartir

¿Cómo surge la iniciativa?

Un breve relato de las características del curso/trayecto donde se implementa la experiencia (cantidad de alumnos, característica de la población que asiste y al curso a cargo, singularidades de la facultad y la cátedra, así como del colectivo de estudiantes).

¿Cuáles fueron los aprendizajes y desafíos de la experiencia para los alumnos, los docentes, la comunidad educativa?

Breve narrativa sobre la experiencia en sí y por qué considera que la propuesta se constituye en un material o recurso válido para entornos educativos digitales.

¿Cuál es la propuesta para presentar en el taller de socialización?

Sobre los actores intervinientes:

Nombre de la facultad involucrada

Nombre de las/los docentes involucrada/os

Qué tipo de recursos digitales incluye (audio, video, etc)

Criterios de valoración de las experiencias:

Carácter innovador que incluye la posibilidad de sostener la propuesta.

Originalidad de la propuesta.

Articulación de la propuesta con el contexto, los objetivos y los destinatarios.

Integración del equipo docente en la implementación de la propuesta.

Impacto en el aprendizaje, desempeño, vínculos pedagógicos interpersonales favorecidos.

Plazo para el envío de las Experiencias: 30 de junio de 2023

Correo para consultas o inquietudes: sigamosestudiando@upc.edu.ar

Instancia de intercambio y reflexión de propuestas – Agosto 2023 -

Las experiencias seleccionadas se presentarán públicamente por los y las docentes participantes en una jornada taller con modalidad híbrida de intercambio y reflexión.

Se trata de que toda la comunidad docente pueda nutrirse de experiencias pedagógicas valiosas, reflexionando e inspirándose en potencialidad de las propuestas presentadas

Dinámica de presentación: cada propuesta contará con 30 minutos para narrar/mostrar/replicar la experiencia. Finalizada las presentaciones se dará lugar a 30 minutos de diálogo e intercambio con los presentes.

En dichas jornadas presentarán sus experiencias las/los docentes seleccionados/as en esta instancia junto a tres experiencias desarrolladas por docentes del programa PIT.

Cronograma

- Inscripciones vía formulario Google: <https://forms.gle/3MibFZ6Gxj6GyUyi8>
- Comunicación de las experiencias seleccionadas: una vez realizada la inscripción, recibirá la correspondiente notificación al correo indicado en la inscripción,
- Jornada taller de socialización de las experiencias seleccionadas: